

## **SD: "Ja, aber" zur Gerechtigkeits-Initiative**

Der Kantonalvorstand der Schweizer Demokraten (SD) hat für die kantonale Volksabstimmung vom 27. September 2022 folgende Empfehlungen beschlossen:

<b>"Gerechtigkeits-Initiative"</b>	<b>J a</b>
<b>Gegenvorschlag des Kantonsrates</b>	<b>J a</b>
<b>Stichfrage</b>	<b>Initiative</b>

Die stetig steigenden Krankenkassenprämien werden für immer mehr Menschen zu einem ernsthaften finanziellen Problem. Eine Erhöhung des diesbezüglichen Abzugs in der Steuererklärung ist sinnvoll und zu befürworten, aber nicht ausreichend. Dringend zu prüfen wäre eine Ausweitung der Prämienverbilligungen.